

Erfolg: Erste Karriere-Expo am Beruflichen

Rund 23 Betriebe haben sich Schülerinnen und Schülern vorgestellt

Schorndorf (pm).

Die erst vor kurzem veranstaltete erste Karriere-Expo am Beruflichen Schulzentrum (BSZ) Schorndorf ist laut Veranstalter ein großer Erfolg gewesen.

Nachdem das Konzept, bei dem die IHK Stuttgart Bezirkskammer Rems-Murr eng mit Schulen zusammenarbeitet, bereits erfolgreich im BSZ Waiblingen durchgeführt worden war, stand für die Organisierenden der Grafenbergschule und Johann-Philipp-Palm-Schule schnell fest, dass eine solche Expo auch in Schorndorf stattfinden

Menschen konnte an diesem Tag definitiv ein Stück weit vorangebracht werden. Außerdem profitierten viele Jugendliche davon, dass die Begegnungen in einem für sie gewohnten Umfeld stattfanden – so waren Berührungspunkte von vornherein geringer.

Inflation spüren die Betriebe

Fachkräftemangel, Inflation und Rezession spüren viele Betriebe sehr deutlich, besonders kleine mittelständische. Umso ermutigender war es zu sehen, wie die teilnehmen-

muss. Insgesamt 23 Betriebe aus der Region kamen ans Schulzentrum, um mit über 700 Schülerinnen und Schülern aus den Vollzeitschularten in Kontakt zu treten.

Drei Betriebe konnte jede und jeder von ihnen näher kennenlernen und in „Meet and greet“-Phasen Kontakte zu weiteren Betrieben knüpfen.

In zahlreichen Mitmachaktionen wurde beispielsweise eine technische Feder gebogen, ein Peeling hergestellt oder an einem Quiz teilgenommen.

Die berufliche Orientierung der jungen

den Betriebe voller Hingabe auf die Jugendlichen zugehen und ihnen unterschiedliche Wege aufzeigten, wie es nach dem Abschluss beruflich weitergehen könnte. Nur gemeinsam und über solches Engagement lassen sich die Übergänge zwischen Schulabschluss und Ausbildung beziehungsweise Studium erfolgreich gestalten.

Die Organisierenden sowie Teilnehmenden der Veranstaltung ziehen somit ein sehr positives Fazit: Es wird definitiv nicht die letzte Karriere-Expo am Beruflichen Schulzentrum Schorndorf gewesen sein.